

Fecha: 18-07-2023  
Fuente: Serenaycoquimbo

## Título: Nacional : Las Universidades de la región siguen compitiendo en la Liga Deportiva de Educación Superior

**Link:** <https://serenaycoquimbo.cl/nacional-las-universidades-de-la-region-siguen-compitiendo-en-la-liga-deportiva-de-educacion-superior/>

En distintos escenarios deportivos de la conurbación La Serena – Coquimbo, se sigue compitiendo en la Liga Deportiva de Educación Superior, seis de las principales casas de estudios superiores de la región, participan semana a semana, en la única iniciativa que reúne deportivamente a los estudiantes universitarios, en una atractiva competencia de distintos deportes. <p> Ligas Deportivas Educación Superior (LDES), es una plataforma de competencias deportivas de carácter nacional que busca reunir en torno al deporte a todas las Instituciones de Educación Superior del país, actualmente es convocada por el Ministerio del Deporte (Mindep) y el Instituto Nacional del Deporte (IND) quienes, en conjunto con las Instituciones de Educación Superior, han estructurado esta Liga y su principal objetivo es generar instancias de participación deportiva permanente, masivas y de calidad, para los deportistas del sector, actualmente en la región de Coquimbo participa la Universidad de La Serena, la Universidad Católica del Norte, la Universidad Santo Tomás, Inacap, Universidad Central y la **Universidad del Alba**, quienes participan en las competencias de Básquetbol, Tenis de Mesa y Vóleibol y Futsal, tanto en damas como en varones. </p> <p> Para el Director Regional del Instituto Nacional de Deportes Jonathan Pino Naranjo, la iniciativa de deporte universitario, viene a complementar el quehacer estudiantil, más allá de las aulas, y señala: "Como Instituto Nacional de Deportes, estamos muy contentos, de que se desarrolle fin de semana a fin de semana, el Programa Ligas Deportivas de Educación Superior, lo que permite que estudiantes de distintos centro de estudios, pueda compartir y competir en diferentes disciplinas, como el voleibol, el básquetbol, el futsal, el tenis de mesa y algunas otras, todo eso por supuesto, hace que aparte de sus actividades académicas, tengan espacio para el deporte y la recreación y por supuesto competir con otros deportistas, de diferentes centros de estudios de la región de Coquimbo". </p> <p> En lo deportivo y correspondiente al fin de semana último, en el Salón de Ceremonias de la sede Coquimbo de la Universidad Católica del Norte, se realizó una fecha más, de la competencia de tenis de mesa, actividad deportiva, en la cual participan en categorías damas y varones la Universidad de La Serena, la Universidad Católica del Norte, la Universidad Santo Tomás, Inacap, la Universidad Central y la **Universidad del Alba**, en la ocasión que contó con una gran participación de tenimesistas de todas las universidades inscritas, en la competencia, que concurrieron y dieron vida a una gran competencia en modalidad singles. </p> <p> Por otra parte, en el Polideportivo de Las Compañías de La Serena, se desarrolló una extensa jornada de Voleibol, en la oportunidad se jugó la primera fecha de la competencia tanto en damas como en varones en la fecha se jugaron siete partidos, a primera hora de la mañana del sábado recién pasado, se disputó la jornada de varones, en donde se enfrentaron el seleccionado de la Universidad de La Serena versus su similar de la **Universidad del Alba**, venciendo los primeros por 2 set a 0, luego midieron fuerza deportiva el sexteto de la Universidad Católica del Norte, quienes derrotaron a sus iguales de Inacap por 2 set a 0, ya al medio día la Universidad Santo Tomás, en un disputado encuentro venció a la Universidad Central por 2 set a uno. </p> <p> Y por último, el Estadio José Iglesias de La Serena, por la cuarta fecha de la Liga Deportiva de la Educación Superior LDES, se jugaron tres partidos categoría varones, encuentros de mucha fuerza y buen basquetbol, primando el juego limpio, actitud que deleitó al mucho público que concurre a estos encuentros. En el primer partido, el seleccionado de la Universidad Católica del Norte de Coquimbo venció a su similar de Inacap, por 81 tantos a 44. Luego el seleccionado de Inacap derrotó al quinteto de la Universidad Central, por 54 tantos a 35, el partido de fondo de esta liga universitaria regional, la Universidad Santo Tomás, en un reñido y disputado encuentro, venció a la Universidad de La Serena, 84 a 53 tantos. De esa manera se cierra la quinta fecha de competencia vacaciones de los distintos centros aniversarios. </p>